

## Durangaldea

## Elorrio inicia hoy las mejoras en la calle Buskantz

El proyecto permitirá solucionar los problemas de accesibilidad e inundabilidad actuales

**ELORRIO** – El Ayuntamiento de Elorrio dará inicio hoy a las obras de urbanización de la calle Buskantz. La intervención tiene como objetivo fundamental solucionar los problemas de accesibilidad e inundabilidad actuales. Para conseguirlo, se implantarán aceras más anchas, pasos de cebra elevados y carril bici, y se renovará el sistema de tuberías.

El proyecto de urbanización incluye estrechar el carril de los vehículos para moderar la velocidad, ensanchar las aceras y acondicionar el carril para las bicicletas. Por otro lado, se retirarán algunos cables existentes en las fachadas y se instalará el alcantarillado de separación. Se realizarán otras tres intervenciones menores y puntuales en el sistema de saneamiento de la calle Nizeto Urkizu. Estas obras afectarán a la circulación de vehículos. En la calle Buzkantz se cortará el tráfico durante la última semana de mayo, junio y julio, pero el acceso a los garajes estará garantizado.

Con las obras proyectadas en esta calle del casco histórico, se dará solución a los problemas de inundabilidad existentes en los bajos de las casas de la calle Buzkantz. Con un presupuesto de 321.363 euros, las labores de mejora darán inicio hoy y contarán con un plazo de ejecución estimado de cinco meses. – K. Doyle

# Avanza la regeneración del barrio Santa Ana en Ermua

Una jornada participativa dentro de un proyecto europeo recoge propuestas

K. Doyle

**ERMUA** – El Ayuntamiento de Ermua sigue dando pasos firmes para mejorar el barrio Santa Ana. Muestra de ello, Izarra Centre acogió el pasado viernes la jornada clave dentro del proyecto europeo drOp, una iniciativa de regeneración urbana integral que busca fundamentalmente mejorar no solo los espacios físicos del barrio Santa Ana, sino también la calidad de vida de sus vecinos. La sesión, celebrada en el propio entorno del barrio, reunió a expertos en urbanismo, participación ciudadana, sostenibilidad e innovación social, además de contar con una amplia representación institucional y vecinal.

El acto fue inaugurado por la alcaldesa de Ermua, Beatriz Gámiz, quien subrayó la importancia de abordar la regeneración urbana desde una perspectiva amplia y compartida. “Transformar un barrio como Santa Ana no es solo renovar fachadas o calles; es mejorar la forma en la que convivimos, cuidamos, nos movemos, producimos energía y nos organizamos como comunidad. Santa Ana tiene mucho que aportar y desde este Ayuntamiento estamos comprometidos con hacerlo posible, de la mano de su gente”, defendió la primera edil.

En lo que a la jornada se refiere, se abordaron diferentes ejes del proyecto, como la rehabilitación energética de viviendas, la movilidad sostenible, la creación de comunidades energéticas locales, la mejora del entorno urbano o el



Izarra centre acogió el encuentro el pasado viernes. Foto: Ayto. Ermua

impulso de mecanismos de innovación social y participación vecinal. Todo ello, con un enfoque claro: hacer de Santa Ana un barrio más justo, verde, accesible y humano. “drOp no es un plan que se impone desde fuera: es un proceso que se construye desde dentro, con participación activa. Porque regenerar es también aprender a escucharnos, a tomar decisiones compartidas y a diseñar el futuro desde lo colectivo”, explicó Gámiz durante su intervención.

El Ayuntamiento de Ermua, junto a sus socios técnicos y sociales, aseguró que seguirá trabajando en

los próximos meses para consolidar las bases del proyecto, garantizar una escucha activa a todas las voces del barrio, y avanzar en soluciones innovadoras y sostenibles que se adapten a las necesidades reales de Santa Ana.

**DESDE LA COMUNIDAD** drOp forma parte de una red de proyectos financiados por fondos europeos que promueven la regeneración urbana inclusiva, y convierte al municipio de Ermua en una de las localidades pioneras en Euskadi en aplicar modelos integrales de transformación comunitaria. ●

## Durango refuerza los baños portátiles

Para cubrir con garantías las necesidades de las actividades culturales y festivas de todo el año

**DURANGO** – El Ayuntamiento de Durango ha reforzado el servicio de baños temporales para cubrir las necesidades de las actividades culturales, festivas y comunitarias que se celebran durante todo el año en el municipio.

Con un presupuesto anual de 52.656 euros, casi el doble que hace cinco años, el contrato tendrá una duración de tres años y una inversión de 188.202 euros.

Entre las novedades más importantes, se aumenta el número de baños portátiles durante los carnavales, pasando de cuatro a diez unidades, que se distribuirán en Andra Mari y Goienkale. En las fiestas de Tabira, el servicio crecerá de cuatro a nueve, reduciendo además los baños sin puerta de 2 a 1. En las fiestas de Goienkale también se ampliará el número de baños, de 2 a 10, que se instalarán igualmente en Andra Mari. Además, en San Faustos se pasa de 20 a 24 módulos, y como novedad, se colocarán dos módulos en el cementerio durante la celebración de Todos los Santos.

“Son fundamentales para que todas las personas puedan disfrutar con comodidad y seguridad de las fiestas y actividades culturales. Seguimos trabajando para que nuestro municipio sea cada vez más accesible y cómodo para vecinas y vecinos”, explicó Jesica Ruiz, teniente de alcaldesa. – K. Doyle

## Zorionak!

Para felicitar un cumpleaños, será necesario enviar 48 horas antes una foto del homenajeado junto a su nombre, los años que cumple y quién le felicita a [secredaccion@deia.eus](mailto:secredaccion@deia.eus)



**2002 Markel González Ibáñez** Que tus buenos momentos se multipliquen tanto que hasta pierdas la cuenta de ellos! No cambies nunca! Zorionak de parte de tu corazón morado. TQM

## Durango, sede de las Copas de fútbol

**DURANGO.** La Federación Vasca de Fútbol y el Ayuntamiento de Durango presentaron la semana pasada en el campo de fútbol de Tabira la renovación del acuerdo alcanzado para la celebración de las Copas Vascas. De este modo, Tabira acogerá nuevamente esta temporada bajo el lema *Durango Euskadiko Futbolaren Egoitza* las Copas Vascas de fútbol Femenina (semifinales el viernes y final el domingo), Juvenil (semifinales 6 de junio y final día 8) y Cadete (semifinales 13 de junio y final día 15). Desde la organización animaron a todos a participar en este gran festival futbolístico. Foto: A. Salterain



# Las jornadas Ermua TalenTIC vuelven los días 11 y 12 de junio

Estos encuentros tratan de analizar la incidencia de la incertidumbre en el talento, tanto en espacios públicos como privados

## AINHOA LASUEN

ERMUA. Las jornadas Ermua TalenTIC 2025 se celebrarán los días 11 y 12 de junio en Izarra Centre. El evento se posiciona como una cita importante para analizar la incidencia de la incertidumbre en el talento, explorando la magnitud de su impacto y diferenciando sus efectos en el ámbito empresarial y en la administración pública. Asimismo, se examinará cómo la colaboración y el trabajo en red pueden influir en la estabilidad y en la mitigación de estos desafíos.

Organizadas por el Ayuntamiento de Ermua y la Fundación Izarra, con la colaboración del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, el Departamento de Economía, Trabajo y Empleo del Gobierno vasco, la Red Innpulso y la ingeniería TECH Friendly, Ermua TalenTIC 2025 ofrecerá un espacio dinámico y enriquecedor para la reflexión, el intercambio de conocimientos y la creación de sinergias.

El objetivo de estas jornadas es explorar el futuro del empleo, sus tendencias y características actuales.

El programa comenzará el 11 de junio con una jornada dedicada a la industria y el sector empresarial. Se presentarán po-

nencias inspiradoras a cargo de líderes y expertos de la industria, quienes compartirán sus testimonios y visiones sobre los desafíos globales y su impacto en el sector. Además, se llevarán a cabo foros de análisis y discusión sobre aspectos clave que afectan a las empresas y sus equipos de trabajo, incluyendo los desafíos regulatorios, la escasez de talento y las expectativas de las nuevas generaciones.

También, como parte de la jornada, se abordará un análisis exhaustivo del sector de la automoción, como parte fundamental del sistema productivo del municipio y su situación actual.

El jueves 12 de junio la atención se centrará en la administración pública y las políticas de talento. Se abordará el papel del talento en la transformación institucional y se compartirán herramientas y experiencias prácticas aplicables en el ámbito público.

### Abierta la inscripción

Ambas jornadas contarán con espacios de networking, brindando una excelente oportunidad para establecer contactos y fortalecer relaciones profesionales en un entorno sectorial.

La asistencia a las jornadas Ermua TalenTIC 2025 es gratuita, si bien requiere de inscripción previa debido a que el aforo es limitado. Se invita a las personas interesadas a que aseguren su plaza rellenando el formulario de inscripción disponible en la web municipal, [www.ermua.eus](http://www.ermua.eus).



Fachada principal del palacio de Lobiano, ubicado en Goienkale. A. L.

# El reglamento de Lobiano inicia su huella normativa

La población podrá realizar, hasta el 10 de junio, aportaciones a la actualización de las normas de uso del recinto cultural

## AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha finalizado la redacción de la renovación del reglamento de uso de Lobiano Kultur Gunea, un documento clave para el buen funcionamiento de este espacio cultural. Esta actualización busca modernizar las normas de un reglamento que, según fuentes municipales, «había quedado obsoleto, ya que no

daba solución a algunas necesidades que iban surgiendo con el uso de los colectivos».

El nuevo documento, que consta de diez artículos, detalla tanto los deberes de los usuarios como las condiciones generales para el uso de los servicios e instalaciones.

Actualmente, el reglamento inicia su proceso de huella normativa, en el que la población y los colectivos locales tendrán la oportunidad de realizar sus aportaciones, que podrán llevarse a cabo hasta el 10 de junio. Tras este periodo, las propuestas serán analizadas y el documento volverá a la Comisión Informativa, antes de su aprobación final en sesión plenaria por los

grupos políticos locales.

Para cualquier duda relacionada con el reglamento o la consulta –que se puede realizar en la web [www.ermua.eus](http://www.ermua.eus)–, las personas interesadas deberán ponerse en contacto con la unidad de Cultura llamando al teléfono 943 708 700 o escribiendo al correo electrónico [kultura@uda-ermua.net](mailto:kultura@uda-ermua.net).

### Convivencia armónica

En el documento se incluyen normas clave para una convivencia armónica. Entre los aspectos más destacados, el reglamento hace hincapié en la necesidad de respetar las normas de convivencia, el equipamiento y al personal del centro. Se establecen prohibiciones claras, tales como comer y beber –a excepción de agua–, cambiar el mobiliario de sitio sin autorización o el acceso con objetos voluminosos como patinetes o bicicletas.

Para el uso de salas por parte de colectivos y asociaciones locales, se requiere una solicitud previa y una correcta gestión de los accesos y el material técnico. El documento recuerda que ningún colectivo podrá hacer un uso lucrativo de las instalaciones sin cumplir la ordenanza reguladora de precios. Además, se restringe el uso del ascensor a personas con movilidad reducida o a quienes realmente lo necesitan.

Con el objetivo de asegurar el cumplimiento de estas normas, el reglamento incorpora un régimen sancionador. Las infracciones se clasifican en leves, graves y muy graves, y pueden acarrear multas o la prohibición temporal o definitiva del uso de las instalaciones.

Se considerarán infracciones muy graves la reiteración en faltas graves, el deterioro intencionado del material o las actuaciones contrarias al respeto.

Con esta revisión, el Ayuntamiento de Ermua busca optimizar la gestión de Lobiano.

## TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	944 333 333
Pesa Eibar	900 121 400
Bizkaibus	946 125 555
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071
Ermua	943 171 733
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 179 010

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## CARTELERA DE CINE

### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
Destino final: Lazos de sangre 19.30  
Lo que queda de ti 19.30  
Una quinta portuguesa 19.30

### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n  
La cita 20.30

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 06.10\*, 06.40\*, 07.10\*, 07.40, 08.10, 08.45\*, 09.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.15\*, 18.10\*, 19.10\*  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 20.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30.  
Domingos y festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 15.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\*

cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\* y 22.35\*.  
Domingos y festivos: 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.  
\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a viernes: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Sábados, domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada hora.  
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 22.30 cada hora.  
Festivos: De 6.30 a 22.30 cada hora.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 cada hora. Sábados, domingos y festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

#### EIBAR-ARRATE

Laborables: No disponible.  
Sábados: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Laborables: No disponible.  
Sábados: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50, 18.50 y 20.50.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Laborables: 6.10, de 7.05 a 21.45 cada veinte minutos, y 22.15.  
Sábados: De 7.00 a 22.00 cada hora.  
Domingos: 7.20, de 8.00 a 21.00 cada hora, y 22.15.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: 6.15, 6.50, 7.10, 7.20, de 7.50 a 21.10 cada veinte minutos, 22.05, 22.25 y 22.55.  
Sábados y festivos: De 6.45 a 20.45 cada hora, 22.05 y 22.25.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.55. Diario: (De 6.55 a 20.55 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.45, 1.45, 3.45 y 5.45.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 7.09 y 8.09. Diario: (De 9.09 a 22.09 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.06, 4.06, 6.02 y 7.30.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 7.18 y 8.18. Diario: De 9.18 a 22.18 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.50 y 6.50. Diario: De 7.50 a 20.50 cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.06 y 7.06. Diario: De 8.06 a 21.06 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza-Elortza (Juan Gisasola, 18).

### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31).

### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31. Eibar).